
IL NATALE A BOMBA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

All’insegna  della  cultura  presepiale,  creatività  arte  e
socialità

Bomba, 28 dicembre 2023. In questo periodo a Bomba, un piccolo
Borgo della provincia di Chieti,   un nutrito calendario di
eventi sta caratterizzando il periodo delle festività. Con una
sorprendente  partecipazione interattiva e collaborativa tra
Comune, Parrocchia, associazioni e cittadinanza attiva hanno
animato  un  progetto  per  vivere  il  Natale  a  Bomba  con  la
realizzazione di più iniziative.

Oltre ai caratteristici stand dei mercatini e l’albero di
Natale realizzato dalle Uncinettine di Bomba, la creazione di
Presepi  diffusi  sul  territorio.  L’esperienza,  ad  alto
contenuto  emotivo  per  la  creatività,  l’impegno  e  la
condivisione di gruppi eterogenei di cittadini,  ha portato
alla realizzazione di Presepi nelle frazioni e quartieri del
paese.

L’associazione Vacanze Abruzzo Natura APS in collaborazione
con la Parrocchia Santa Maria del popolo di Bomba, ha invece
curato, con un esperto di Presepi Napoletani, Arturo Asciuti,
un  presepe  itinerante  dal  titolo  Il  Cammino  della  Luce
organizzando 9 aree con  scene che caratterizzano i presepi,
in angoli suggestivi del paese.

L’Associazione  Sportiva  Bomba  F.C.  e  l’Associazione  Amuset
hanno  invece  allestito  una  mostra  di  Presepi  di  Scuola
napoletana frutto di una collezione privata di un cittadino
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Bombese.

Hanno inoltro partecipato la Scuola dell’infanzia e la Scuola
primaria con manufatti di materiale di riuso e la casa Albergo
per Anziani  B. Spaventa, con un presepe di materiale naturale
e di riciclo.

Mentre L’artista Londinese Perry  cittadino Bombese da tempo
ha realizzato un’opera di Street Art dal titolo Madonna con
Bambinello.

Per  domani,  venerdì  29  alle  17:30,  presso  la  Biblioteca
Comunale  Maria  Fernandez  Del  Cioppo  ci  sarà  un  Incontro
Culturale dal titolo  Il Presepe tra cultura e tradizione in
collaborazione con l’Associazione Italiana Amici del Presepio
di Atessa e racconti e Poesie sul Presepe a cura del Gruppo
lettura.

Il Programma si arricchisce nel giorno Venerdì 5 Gennaio alle
ore 17:30, presso la Chiesa Parrocchiale, di un repertorio di
musica e canti natalizi a cura del Coro Liturgico. Grande
partecipazione ed entusiasmo hanno caratterizzato il momento
che ha permesso l’incontro e la comunione di intenti e del
saper fare.

APPROVATO  IL  PROGETTO  PER
L’AREA DI SGAMBAMENTO CANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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Sarà realizzata in una parte dell’area verde di fronte alla
piscina comunale

Roseto  degli  Abruzzi,  28  dicembre  2023.  Passo  in  avanti
concreto verso la realizzazione di un’area sgambamento cani a
Roseto  degli  Abruzzi  che  si  conferma,  grazie  al  lavoro
dell’Amministrazione Nugnes, una città a misura di animali.

La Giunta Comunale, nelle scorse ore, ha infatti approvato il
progetto di realizzazione dell’area attrezzata di circa 1000
metri  quadrati,  individuata  nella  zona  di  Fonte  dell’Olmo
(utilizzando una parte della zona verde di fronte alla piscina
comunale), che prenderà il nome di “Amici a 4 zampe”. Un
servizio che si inserisce in un percorso di sensibilizzazione
ambientale volto a sviluppare contestualmente il rispetto per
l’ambiente ed il senso civico dei cittadini.

La  creazione  dell’Area  di  sgambamento  Cani  non  preclude
assolutamente  la  realizzazione  del  parco  inclusivo
“Parkattivo”  il  cui  progetto  è  stato  presentato
dall’Associazione omonima nel 2017 e che andrà ad interessare
la parte dell’area verde rimasta libera. Anzi, le due attività
andranno ad integrarsi permettendo a chi frequenterà il parco
inclusivo di godere anche dei servizi di “Pet therapy”.

IL PROGETTO. L’attuazione dell’intervento, secondo il progetto
redatto  dagli  uffici  del  Secondo  Settore,  consiste  nella
realizzazione di una recinzione in rete metallica plastificata
su pali di sostegno in ferro profilato zincato e plastificato,
che andrà a delimitare l’area e a dividerla in due differenti
sezioni con ingressi separati: una per cani di piccola/media
taglia  e  una  per  cani  di  media/grande  taglia.  Inoltre,  è



prevista la realizzazione di una fontana per far dissetare gli
animali nei giorni più caldi. Sarà predisposto, inoltre, un
allaccio alla rete idrica ed alla pubblica illuminazione.

All’interno  dell’area,  nel  rispetto  delle  regole,  sarà
possibile lasciare liberi i cani in sicurezza in ambiente
cittadino, garantendo, tra le varie cose, lo sviluppo e il
mantenimento di una corretta modalità di approccio sociale
mediante il gioco con altri esemplari e una giusta relazione
con il proprietario essendo liberi da guinzaglio.

“Uno  degli  obiettivi  del  Programma  di  mandato  di  questa
Amministrazione  Comunale  è  quello  di  rendere  Roseto  degli
Abruzzi una città accogliente e inclusiva per gli animali
domestici e i loro proprietari – afferma il Sindaco Mario
Nugnes – Per questo motivo, abbiamo previsto e concretizzato
il punto “Roseto Città Pet Friendly”, che prevede la creazione
di  aree  verdi  pubbliche  sicure  e  attrezzate,  dove  i  cani
possano correre e giocare liberamente e dove si possa favorire
la socializzazione tra gli amanti degli animali, oltre che
l’accesso a spiagge pubbliche e private nel rispetto delle
norme  nazionali  ed  europee  vigenti.  Questa  è  una  delle
iniziative che ci renderà una vera città “pet friendly” e che
stimolerà l’innovazione del settore in tutta la regione e sarà
utile per attirare il turismo di persone sensibili al tema”.

“Il percorso che ha portato all’approvazione del progetto è
stato lungo e complesso. Sono state verificate diverse aree,
anche quella attigua a piazza Olimpia che aveva il limite di
un costo eccessivo da affrontare per dotarla di punto di acqua
potabile – aggiunge la Consigliera Lorena Mastrilli, che ha
lavorato in prima persona per la realizzazione del progetto –
Alla fine, grazie all’intuizione di un percorso di Pet Therapy
si è scelto di rivedere l’originale progetto del “ParkAttivo”
e di condividere lo spazio con l’area sgambo che possa essere
funzionale al parco stesso, dove invece l’acqua potabile è di
facile accesso. Si tratta di una scelta organica concordata
con  l’Associazione  “Parkattivo”  che  vedrà  anche  il



coinvolgimento di altre associazioni che si occupano di “Pet
therapy”.  Voglio  ringraziare  gli  uffici  Comunali  per
l’importante  sforzo  fatto  in  un  periodo  caratterizzato
dall’imponente mole di lavoro che ci ha permesso di approvare
la delibera per la progettazione e quindi di mantenere la
promessa. Nelle intenzioni dell’Amministrazione c’è la volontà
di realizzare un’ulteriore area sgambo in un altro punto del
territorio”.

NUOVA  FORZA  LAVORO  per  la
Provincia di Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

42 i nuovi assunti di cui 10 i cantonieri a servizio delle
nostre strade

Teramo,  28  dicembre  2023.  Un  2023  che  si  conclude  con
l’assunzione  di  42  unità  di  nuovo  personale,  oltre  a  10
avanzamenti di qualifica.

Nella mattinata di oggi, il presidente D’Angelo ha voluto
salutare le nuove assunzioni insieme ai dirigenti delle aree
di via Milli e via Capuani. 10 i nuovi cantonieri che prendono
servizio,  a  dimostrazione  dell’attenzione  che  l’Ente  sta
impiegando  per  la  cura  e  la  manutenzione  del  patrimonio
viario. Le altre figure vanno a potenziare la dotazione in
termini di risorse umane delle restanti aree.
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Così il presidente Camillo D’Angelo: “una giornata storica per
la Provincia di Teramo che torna ad essere protagonista con
nuova  forza  lavoro  in  tutti  i  settori,  da  quello  tecnico
all’amministrativo passando per la vigilanza. In particolare,
dopo  oltre  venti  anni  di  assenza,  tornano  in  Provincia  i
cantonieri: saranno gli elementi di sorveglianza a custodia
delle nostre strade, e consentiranno di evitare i fenomeni di
dissesto  idrogeologico  che  purtroppo  interessano  tutta  la
nostra viabilità. Ma questo è solo un primo passo: seguiranno
altre  assunzioni  nel  2024  per  potenziare  la  manutenzione
ordinaria di tutto il nostro territorio”.

AL CITTÀ SANT’ANGELO VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Rimoldigno e Papà Rimo Sabato 30 dicembre uno show imperdibile
con uno degli youtuber più amati

Città Sant’Angelo, 28 dicembre 2023. L’antivigilia di Natale
ha  portato  al  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet,  la
luminosissima della “Golden Parade” con un grande successo di
visitatori.  Il  Christmas  Festival,  però,  prosegue  con  gli
eventi. Sabato 30 dicembre, dalle ore 16:30, saranno ospiti lo
youtuber  e  creator  Rimoldigno,  in  compagnia  del  suo
simpaticissimo  Papà  Rimo.  Un  meet&greet  imperdibile  per
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conoscere un personaggio seguito da milioni di follower.

Simone Rimoldi è diventato in poco tempo una vera star di
Youtube  dove  è  conosciuto  come  Rimoldigno;  evidente  è  il
riferimento al calciatore brasiliano Ronaldinho che Simone,
che il calcio lo segue e lo pratica, ha sempre ammirato fin da
quando era bambino. È stato il padre a creare e proporre
questo nickname e ora affianca il figlio nei suoi video: ormai
anche  Papà  Rimo  è  diventato  un  vero  idolo.  Per  accedere
all’evento  è  necessario  presentare  il  pass  gratuito,  da
ritirare nell’Infopoint dal 26 al 30 dicembre dalle 10:00 alle
18:30 (disponibili fino ad esaurimento scorte).

“Il Natale lo abbiamo anticipato con una meravigliosa parata
tutta  luminosa  grazie  agli  artisti  della  Golden  Parade  –
commenta il Direttore del Città Sant’Angelo Villlage Outlet,
Giuseppe Di Gianvincenzo – con un grandissimo successo. Per il
fine settimana che ci porterà al 2024, volevamo regalare ai
ragazzi e alle loro famiglie, due artisti davvero apprezzati e
amati  come  Rimoldigno  e  papà  Rimo.  Un  meet&greet  che
riscuoterà davvero grande successo perché sono artisti che
divertono  i  follower  con  contenuti  simpatici  e  che  fanno
ridere. Momenti, quindi, di spensieratezza e divertimento. Il
modo migliore per salutare il 2023 e dare il benvenuto al
2024”. Il Christmas Festival però non finisce qui perché ci
saranno altri appuntamenti:

•             6 gennaio incontra la Befana

•             7 gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale
di Pocoyo

•             14 gennaio  Firma copie con i DiEFFE BROS



APPROVATO IL BILANCIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Consiglio Comunale presso la sala consiliare Giosuè Irace

Tornimparte,  28  dicembre  2023.  Anche  quest’anno  grazie  al
lavoro degli amministratori e del personale dipendente siamo
riusciti ad approvare il Bilancio di Previsione e il D.U.P.
entro il 31.12 scongiurando l’esercizio provvisorio e di fatto
mettendo in condizione il Comune di Tornimparte di essere
pienamente operativo sin dai primi giorni del 2024.

In una nota la dichiarazione dell’amministrazione comunaledi
Tornimparte  che  continua  soddisfatta  dell’operato
amministrativo  per  il  futuro:

Tutte le tariffe e le imposte sono state confermate mantenendo
i medesimi livelli dei servizi alla cittadinanza nonostante i
rincari  subiti  per  effetto  della  spinta  inflattiva  degli
ultimi due anni. Il bilancio dell’Ente che vale circa 2,6
milioni per la parte corrente e circa 31,5 milioni in totale
certifica una solidità economica e finanziaria del Comune che
permette di programmare serenamente il futuro e affrontare
eventuali situazioni di criticità senza ricorrere ad aumenti
della pressione tributaria a carico dei cittadini.

Sono stati trovati gli spazi finanziari per la copertura dei
costi  della  progettazione  al  fine  di  una  nuova
adozione/revisione del Piano Regolatore Generale che darà la
possibilità di ripensare e programmare il futuro del nostro
territorio.
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Le principali novità sui lavori riguardano la costruzione di
un nuovo loculario da 120 posti nel cimitero comunale del
valore  di  254  mila  euro;  l’affidamento  dei  lavori
dell’autoparco comunale di fianco al campo sportivo in zona
Sorvillo; la manutenzione straordinaria di un muro sulla S.P.
31 Forulense con fondi della Provincia dell’Aquila che vede il
comune come soggetto attuatore per effetto di una convenzione
stipulata nei mesi scorsi.

Nei prossimi mesi saranno affidati i lavori per la messa in
sicurezza del costone di montagna che sovrasta la via che
conduce alla valle di Ruella per circa 930 mila euro e per cui
abbiamo già ricevuto un’anticipazione di 200 mila euro dal
Ministero degli Interni.

Si  attiveranno  altri  tre  cantieri  rispettivamente  al
palazzetto  dello  sport  di  Palombaia  (efficientamento
energetico), campo sportivo di San Nicola e stadio comunale
(adeguamento  norme  CONI)  per  circa  350  mila  euro.  I
finanziamenti  del  Fondo  Complementare  al  PNRR  inerenti
riqualificazione  urbana,  miglioramento  delle  strutture
sportive,  ristrutturazione  di  edifici,  lavori  straordinari
sulla viabilità comunale e valorizzazione della sentieristica
montana, che valgono oltre 3,5 milioni di euro, sono cantieri
per cui sono state rispettate tutte le milestone fissate da
USRC/STM.Per  il  nostro  nuovo  Asilo  Nido  nella  zona  di
Palombaia sono stati affidati i lavori il mese scorso ed è
imminente  l’avvio  del  cantiere  nel  pieno  rispetto  delle
tempistiche dettate dal PNRR. Sono in corso gli adeguamenti in
materia di digitalizzazione grazie ai finanziamenti PNRR per
oltre 200 mil



OLTRE 3000 PERSONE AL PRESEPE
VIVENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il  Viaggio,  dell’associazione  Unica  Stella,  premiato  dal
pubblico e dai consensi sul web. La benedizione del Vescovo,
Monsignor Lorenzo Leuzzi, ha dato il via alla manifestazione.
Domani alle 21, il concerto dei Criptomani a Sant’Antonio.

Giulianova, 27 dicembre 2023. Non ha deluso le aspettative,
l’edizione 2023 del Presepe Vivente, che si è tenuta ieri nel
centro  storico  di  Giulianova.  “Il  Viaggio”,  spettacolare
rievocazione del presepe napoletano del ‘ 700, ha visto 3000
persone, suddivise in trenta turni di ingresso, visitare le
scene  e  ammirare  l’allestimento  complessivo.  Alta  la
partecipazione anche durante il corteo dei figuranti  che, in
piazza Buozzi,  ha sfilato con la musica dal vivo de “La santa
allegrezza”, canto popolare del sud Italia.

Il Presepe Vivente 2023, alla presenza del Vicesindaco Lidia
Albani e dell’assessore Soccorsa Ciliberti,  è stato aperto
dalla benedizione del Vescovo, Monsignor Lorenzo Leuzzi, che
ha potuto visitare l’intero percorso scenico.

L’evento, con la direzione artistica di Domenico Canazza,  ha
coinvolto oltre cento tra attori, figuranti e musicisti. Tutto
è stato possibile grazie ad un perfetto lavoro di squadra e ad
uno  spirito  di  grande  entusiasmo,  disponibilità  e
collaborazione.  “Il Viaggio” si concluderà idealmente domani,
28 dicembre, con il concerto de I Criptomani nella chiesa di
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Sant’Antonio,  alle  21,  sempre  a  cura  di  Unica  Stella.  
L’associazione  organizzatrice  ringrazia  i  partecipanti,  il
pubblico,  i  sostenitori  ed  in  particolare  il  Comune  di
Giulianova per la vicinanza ed il supporto logistico.

NATALE NELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Martinsicuro, 27 dicembre 2023. Tutto pronto per Natale nello
Sport, l’evento che porta le associazioni sportive truentine
in passerella. Sarà una grande giornata di sport e animazione,
quella di giovedì 28 dicembre al palazzetto dello sport, dove
dalle ore 15 andranno in scena spettacoli sportivi e attività
con  tutti  i  ragazzi  delle  Asd  di  Martinsicuro.  Ospite
dell’evento la cantante e comica Laura Leo, nota al grande
pubblico per le sue partecipazioni a “La sai l’ultima?” su
canale 5. L’animazione della giornata sarà a cura di ARCAgency
Fashion.

“Una giornata tutta da vivere insieme agli sportivi della
città e alla loro famiglie – le parole del delegato allo
Sport,  Alessandro  Casmirri  –  anche  quest’anno  grazie  alla
stretta  collaborazione  con  le  associazioni  del  territorio
siamo riusciti a mettere in piedi una giornata di festa e
questo ci rende molto orgogliosi. Lo sport è vita e il lavoro
quotidiano di queste associazioni è per la nostra città linfa
vitale. A tutte le persone che lavorano ogni giorno in questo
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ambito vanno i nostri più sentiti ringraziamenti”.



CANTI,  SUONI  E  RACCONTI  DI
NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il concerto alle 21 nella Chiesa di Sant’Antonio

Giulianova,  27  dicembre  2023.  Un  concerto  proposto  dal
Conservatorio “Gaetano Braga” con il patrocinio del Comune di
Giulianova. Ad esibirsi, il soprano Manuela Formichella e  il
Quartetto  d’archi  Eiréne.  Voce  recitante,  Marco  Lucidi
Pressanti.

Saranno il soprano Manuela Formichella,  il Quartetto d’archi
Eirene, ensemble composto da Renato Marchese e Paola Ferella
(violini), Samuele Danese (viola), Donato Reggi (violoncello),
e Marco Lucidi Pressanti come voce recitante, i protagonisti
del  concerto  che  si  terrà  questa  sera  nella  chiesa  di
Sant’Antonio,  in  centro  storico.

Canti,  suoni  e  racconti  di  Natale  questo  il  titolo
dell’evento, è organizzato dal Conservatorio Gaetano Braga con
il patrocinio del Comune di Giulianova.

“Una proposta musicale ed artistica originale, in grado di
distinguersi  nel  panorama  degli  altri  concerti  previsti
durante le feste – spiegano gli organizzatori – Tanta buona
musica  con  brani  tradizionali  del  Natale  e  di  grandi
compositori classici, con arrangiamenti originali per soprano
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e quartetto d’archi e la presenza di una voce recitante che
guida gli spettatori attraverso un immaginario viaggio nella
musica e nella tradizione del Natale.

Il periodo natalizio – proseguono – è considerato da tutti un
momento di condivisione e felicità, nonché di riflessione sul
significato del sostegno reciproco. Questo vuole essere anche
lo spirito del concerto: un ideale viaggio in musica che è
anche occasione per riscoprire i tratti più delicati della
maternità di Maria, della nascita di Gesù, della bramosia del
potere di Erode e di come ogni anno le festività natalizie
servano a ricordare al mondo la forza che anche un bambino può
avere di cambiare le sorti dell’umanità”.

Inizio alle 21. Ingresso libero.

ORTONA – CASSINO 1943 – 1944
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Gemellate per difendere la Pace

Ortona, 26 dicembre 2023. Un patto di gemellaggio sottoscritto
dal Sindaco di Ortona, Prof. Alessandro di Bartolomeo e dal
Sindaco di Cassino, prof. Francesco De Rosa il 26 maggio 1991
è ancora attuale, in un periodo in cui i conflitti in essere
nel mondo portano morte e distruzione come accadde nelle due
città della linea Gustav nel !943/44.
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Cassino ed Ortona, legate dal comune destino che fecero di
esse le città martiri per la immane tragedia della guerra che
ha  messo  a  dura  prova  lo  spirito  dei  superstiti,  con  il
Gemellaggio hanno voluto sottoscrivere una promessa solenne:
“di mantenere, intensificare e migliorare i reciproci rapporti
di  libere  e  prosperose  Città,  anelanti  di  vita  civile,
all’insegna della pace e della umana, indistruttibile amicizia
nella cui pratica tutto si arricchisce e tutto si risolve
nobilmente.”

Il  Gemellaggio  è  stato  promosso  dai  Club  Lions  delle  due
città, già da tempo gemellati tra di loro.

Ho  avuto  l’onore  ed  il  piacere  di  essere  incaricato,  in
qualità di Vicesindaco dell’epoca, di presiedere il Comitato
per  il  gemellaggio  appositamente  nominato.  Del  Comitato
facevano  parte  rappresentanti  del  Lions,  dell’Associazione
Archeologica Frentana, dell’Azienda di Soggiorno e Turismo,
dell’Istituto Nazionale Tostiano e della rivista D’Abruzzo. Il
Comitato  ha  curato  tutte  le  manifestazioni  relative  al
Gemellaggio  che  si  è  concluso  con  l’approvazione  della
delibera n. 145 del 26 maggio 1991 da parte del Consiglio
Comunale  che  ha  approvato  il  documento  del  Patto  di
Gemellaggio sottoscritto, nella stessa giornata, dai Sindaci
dei due comuni.

La cerimonia si è ripetuta a Cassino il 23 giugno del 1991
dove ho partecipato insieme alla delegazione ortonese.

Oggi a distanza di 22 anni, le motivazioni e i contenuti del
Patto  di  Gemellaggio  sono  ancora  attuali  a  causa  delle
preoccupazioni generate dai conflitti in essere nel mondo.

Con  l’avvicinarsi  della  data  del  28  dicembre,  per  noi  il
giorno della liberazione e della fine della guerra, è doveroso
ricordare  le  nostre  vittime  e  partecipare  a  difendere  il
grande dono della Pace anche attraverso il legame con altre
comunità come Cassino.



Tommaso Coletti

MUNDA: ORARI DELLE FESTIVITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Aperture straordinarie del 25 dicembre e 1° gennaio del Mammut

L’Aquila,  24  dicembre  2023.  Il  Museo  nazionale  d’Abruzzo,
aderendo  all’iniziativa  ministeriale  di  Buone  Feste  nei
#museitalianì, sarà aperto da lunedì 25 dicembre a domenica 7
gennaio 2024 nelle seguenti modalità nelle due sedi:

-CASTELLO CINQUECENTESCO, Bastione Est: il Mammut

25 dicembre dalle ore 9 alle 13 (ultimo ingresso alle 12.30)

26 dicembre dalle ore 9.30 alle 18.30 (ultimo ingresso alle
ore 18)

27  e  il  28  dicembre  dalle  ore  10.30  alle  18.30  (ultimo
ingresso alle ore 18)

29 dicembre dalle ore 13.30 alle 18.30 (ultimo ingresso alle
ore 18)

30 e il 31 dicembre dalle ore 9.30 alle 18.30 (ultimo ingresso
alle ore 18)

1° gennaio dalle ore 10 alle 18 (ultimo ingresso alle 17.30)

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/24/munda-orari-delle-festivita/


dal 2 al 7 gennaio dalle ore 9.30 alle 18.30 (ultimo ingresso
alle ore 18)

Prenotazione obbligatoria per gruppi costituiti da più di 20
persone all’indirizzo e-mail mn-abr.urp@cultura.gov.it

-MuNDA, via Tancredi da Pentima, di fronte alle 99 cannelle,
chiuso il 25 dicembre e  1° gennaio     Gli altri giorni
aperto dalle ore 8.30 alle 19.30 (ultimo ingresso alle ore
19)                                                           
                                                In corso la
mostra  Giulio  Cesare  e  Francesco  Bedeschini.  Disegno  e
invenzione all’Aquila nel Seicento.

Biglietto unico e valido per la visita nella stessa giornata
nelle  due  sedi tranne per il  25 dicembre e 1° gennaio,
nelle quali sarà aperto solo il Mammut nel bastione est del
Castello.                                         

Intero 4 €, ridotto per la fascia d’età 18-25 anni 2 €,
gratuito al di sotto dei 18 anni.

Il  7  gennaio  per   #domenicalmuseo,  ingresso  gratuito  in
entrambe i siti nei consueti orari

I biglietti di accesso al Museo Nazionale d’Abruzzo possono
essere  acquistati  direttamente  in  biglietteria  oppure  sul
portale  dei  Musei  italiani  al  link  www.museiitaliani.it  o
sull’app Musei Italiani

NOTTE DI SAN SILVESTRO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/23/notte-di-san-silvestro/


La festa comincia un giorno prima con il Capodannino di sabato
30 dicembre, in piazza Buozzi. Ingresso gratuito.

Giulianova, 23 dicembre 2023. Dalle 21 di sabato prossimo, 30
dicembre, si farà festa, in piazza Buozzi.  In attesa del
conto alla rovescia per il 2024,  il “Capodannino…aspettando
il Capodanno” animerà infatti il centro storico. A fare da
spassosi antefatti alla notte di San Silvestro, saranno la
comicità inconfondibile di Alberto Farina  e la musica trash-
emozionale del cantautorato improvvisato della band abruzzese
Ken la Fen, reduce da X Factor. L’ allegria è assicurata.
L’ingresso è libero.

CONSORZIO  LIDO  DELLE  PALME:
approvato il piano edilizio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Dopo un’ attesa ultradecennale, l’intera periferia nord entra
nell’area  urbana della città. Il Sindaco: “ Un risultato
storico di questa Amministrazione, che rende giustizia a tante
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famiglie che aspettavano da tre o quattro generazioni”

Giulianova, 23 dicembre 2023.  È stato approvato ieri, a tarda
notte, il piano edilizio relativo al secondo comparto dell’e2
turistica, il Lido delle Palme, compreso tra il Costa Verde e
lo Spiaggia d’Oro.

Si tratta di una vasta area di proprietà che si estende per
circa  90.000  metri  quadri,  attraversata  dalla  linea
ferroviaria, da viale Orsini, via Arenzano ed il lungomare
Zara  Nord.  Decine  i  titolari  dei  lotti,  spesso  eredi  di
persone  che  sono  venute  a  mancare  prima  di  aver  potuto
assistere  alla  nascita  del  quartiere.  Le  aree  hanno
destinazione  residenziale,  commerciale,  ricreativa  e
turistica. Lungo la direttrice segnata da viale Orsini, dove
ora si estendono sterpaglie e canneti, arriveranno aree verdi
attrezzate, abitazioni, locali commerciali e direzionali, un
albergo. Previsti anche percorsi ciclo-pedonali e, sul fronte
di nord ovest del comparto, una piazza di circa 4 mila metri
quadri.

L’approvazione del piano è arrivata dopo decenni segnati da
battaglie legali, errori materiali, schermaglie politiche.

“Voglio  innanzitutto  ringraziare  l’  Ufficio  tecnico  per
l’ottimo lavoro svolto – commenta il Sindaco Jwan Costantini –
Oggi, come promesso, diamo risposta non solo ai proprietari
dei  terreni,  vittime  di  una  lunga  serie  di  ritardi  e
negligenze, ma anche alla città. In prospettiva, finalmente,
il prolungamento di viale Orsini fino a via Mantova chiuderà
il rettangolo urbano del lido. 21 dicembre 2023, una data che
sarà da ricordare come la conclusione di una vicenda che ha
provocato  penalizzazioni  economiche,  problemi  connessi  al
mancato sviluppo e sofferenze alle famiglie”. 



PRESEPE VIVENTE CERQUETO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il prossimo 26 dicembre 18:30

Fano  Adriano,  23  dicembre  2023.  Da  non  perdere,  per  la
suggestività delle scenografie e le emozioni che riesce a
creare il tradizionale, presepe vivente Cerqueto. Appuntamento
con il presepe vivente del parco nazionale del Gran Sasso e
Monti della Laga che si svolgerà Cerqueto il 26 dicembre alle
18:30, giunto alla sua 56ª edizione.

In programma a partire dalle 17:15, all’interno dello scenario
del Presepe, il concerto del noto  pianista e compositore,
nonchè voce storica di Rai Radio Tre, Arturo Stalteri con una
proposta piena di suggestive corrispondenze tra cinema, musica
tradizionale  e contemporanea.  Non mancheranno brani di sua
composizione accanto a brani di musica classica.

Giuseppe Mastrodascio

FRANCESCA  MICHIELIN  A
FRANCAVILLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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Il 29 dicembre in Piazza Benedetto Croce

Francavilla  Al  Mare,  23  dicembre  2023.  Regione  Abruzzo  e
Comune  di  Francavilla  annunciano  un  grande  nome  per  un
concerto di fine anno a Francavilla. Si tratta di Francesca
Michielin,  che  si  esibirà  sabato  29  dicembre  in  piazza
Benedetto  Croce.  Il  concerto  sarà  gratuito,  e  si  colloca
nell’ambito del “Festival dei Popoli Europei”.

Mettere  in  correlazione  tradizione  e  modernità  all’insegna
della  cultura,  della  musica,  del  turismo  e  della  storia,
intesa come tradizione popolare: sono i principi ispiratori
del format del Festival, evento nazionale ed internazionale
ideato e sostenuto dal Consiglio regionale dell’Abruzzo. Il
Festival ha preso avvio nel corso dell’estate, portando grandi
nomi in un luogo evocativo, tra Prata d’Ansidonia e San Pio
delle Camere.

Il 29 dicembre il Festival fa tappa a Francavilla, con una
grande  artista.  la  Michielin  durante  la  sua  carriera  la
cantante  ha  vinto  quattro  Wind  Music  Awards  e  un  Premio
Lunezia, è stata candidata ai David di Donatello e ai Nastri
D’Argento, oltre ad essersi classificata seconda al Festival
di Sanremo 2016 e al Festival di Sanremo 2021 e ad aver
rappresentato l’Italia all’Eurovision Song Contest 2016. Nel
2022 la rivista italiana Forbes ha inserito la cantante nella
lista 100 Women 2022. Dal 2022 è conduttrice di X Factor.

“Chiudiamo l’anno con un bel regalo alla Città”, commenta
l’Assessore al Turismo e alla Cultura Cristina Rapino, “e se
siamo abituati ai grandi appuntamenti con la musica nella
stagione estiva, questa volta avremo la sorpresa di poter



cantare e ballare al caldo dei piumini in una magica serata
natalizia. Un evento che vede la collaborazione tra il Comune
e la Regione, cui siamo grati per aver scelto Francavilla per
questa iniziativa così importante”.

“A sorpresa per i nostri concittadini, chiudiamo l’anno con un
grande nome della musica. Abbiamo trascorso queste festività
all’insegna delle animazioni per i bambini e per la famiglia,
delle luci e dei colori di Babbo Natale e dei suoi aiutanti,
ora arriva un appuntamento che chiude il 2023 con una grande
manifestazione. Un ringraziamento al Consiglio Regionale che
sostiene  economicamente  questa  importante  iniziativa,
all’Assessore D’Amario che l’ha voluta a Francavilla ed anche
ai  nostri  uffici  che  si  occuperanno  di  tutta  la  parte
logistica e di sicurezza, servizi indispensabili per dare vita
a concerti e grandi eventi”, aggiunge il Sindaco Luisa Russo.
Il concerto si terrà nella piazza della Stazione alle 21.30.

Sarà allestita l’area disabili nel lato sud della piazza, e vi
si  potrà  accedere  previa  prenotazione  all’indirizzo  mail
sindaco@comune.francavilla.ch.it entro le 14 del 28 dicembre,
oppure  direttamente  la  sera  del  concerto,  ma  fino  a
esaurimento posti. “La Regione sceglie di nuovo Francavilla
per  i  grandi  eventi“,  grande  soddisfazione  da  parte
dell’Assessore Regionale a Turismo e Cultura Daniele D’Amario,
che aggiunge: “dopo Francesco Gabbani a settembre, dopo la
grande tappa di arrivo del Giro d’Italia prevista per il 15
maggio,  ora  il  concerto  di  Francesca  Michielin  per  una
bellissima fine dell’anno. Un ringraziamento particolare al
Consiglio  Regionale,  al  Presidente  Lorenzo  Sospiri  e  al
vicepresidente Roberto Santangelo”.



PAMELA D’AMICO DEBUTTA A RAI
RADIO 1 MUSICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

La conduttrice abruzzese da sabato 23 dicembre, dalle ore 10
su radio 1 e RaiPlay sound

Chieti, 21 dicembre 2023. La conduttrice e cantante abruzzese
Pamela D’Amico debutta sulle frequenze di Rai Radio 1. Dopo il
successo ottenuto da “Pamela Viaggia in Latin”, attualmente in
onda  su  Rai  Isoradio,  Pamela  D’Amico  sarà  da  sabato  23
dicembre, alle ore 10, anche nella squadra di conduttori che,
durante  le  festività  natalizie,  terrà  compagnia  agli
ascoltatori.

“È  una  grande  emozione  per  me  debuttare  sul  primo  canale
radiofonico  della  Rai”,  ha  commentato  la  teatina  Pamela
D’Amico,  “Sarà  un’occasione  per  portare  buona  musica  agli
ascoltatori,  che  ogni  giorno  seguono  numerosi  la
programmazione di Radio 1. Ovviamente il mio impegno prosegue
anche  su  Rai  Isoradio  con  Pamela  Viaggia  In  Latin,  dove
continuo a proporre musica e artisti della cultura musicale
latino-americana, iberica e caraibica”.

Pamela  D’Amico,  cantautrice  italo-brasiliana,  ha  origini  a
metà tra Chieti e il nord-est del Brasile, nella colorata
Salvador de Bahia. Nel corso della sua carriera ha condotto
insieme a Max De Tomassi “Radio2 Brasil” (2020) e da due anni
“Pamela viaggia in Latin” su Rai Isoradio. È stata la prima in
Italia  a  riproporre  in  italiano  e  portoghese  cantando  e
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suonando  dal  vivo  in  studio  ad  ogni  puntata,  tutto  il
repertorio che negli anni ha rappresentato l’incontro tra i
due  paesi.  Ha  condotto  alcune  serate  del  Festival
Internazionale  del  Film  Corto  “Tulipani  Di  Seta  Nera”.

“Rai Radio 1” si può ascoltare su Rai Isoradio (FM da 87,6 a
90,8 MHz.), sul DAB e anche su RaiPlay Sound.

DEMOLIZIONE  E  RICOSTRUZIONE
DEL NIDO MARIELE VENTRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Consegnati  i  lavori.  Intervento  da  2.1  milioni  di  euro
ottenuti grazie al piano nazionale di ripresa e resilienza

Roseto degli Abruzzi, 22 dicembre 2023 – Il Comune di Roseto
degli Abruzzi ha annunciato oggi la consegna dei lavori per la
demolizione e la ricostruzione dell’Asilo Nido Mariele Ventre,
in via Manzoni. La consegna è avvenuta questa mattina nel
corso  di  una  conferenza  stampa  in  loco  che  ha  visto  la
presenza del Sindaco Mario Nugnes, del Vicesindaco e Assessore
ai lavori pubblici Angelo Marcone, dell’Architetto Giulia Di
Donato (in rappresentanza del Direttore dei Lavori Roberta
Lecchi) e del Geometra Dante Sereni della Ditta Mg Restauri
Srl che si occuperà dell’intervento per conto del Consorzio
Atlante che si è aggiudicato l’Appalto.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/22/demolizione-e-ricostruzione-del-nido-mariele-ventre/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/22/demolizione-e-ricostruzione-del-nido-mariele-ventre/


I lavori da 2.1 milioni di euro finanziati attraverso i fondi
del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) prevedono
la realizzazione di una struttura all’avanguardia, realizzata
con gli ultimi ritrovati tecnologici e capace di garantire la
massima sicurezza per bambini e insegnanti.

Un nuovo importante passo verso il rinnovamento degli edifici
scolastici comunali di Roseto che fa seguito alla consegna dei
lavori per la Mensa di Santa Petronilla e che precede l’avvio
dell’intervento (il più corposo da circa dieci milioni di
euro)  per  l’abbattimento  e  la  ricostruzione  della  Scuola
Fedele Romani.

“Oggi  avviamo  in  modo  concreto  l’ennesimo  finanziamento
intercettato e messo a terra per il futuro della nostra città
– ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Si tratta di un asilo che
rappresenta un punto di riferimento per una città che deve
continuare a crescere e che sarà messo al passo con un’idea di
scuola  moderna.  Si  tratta  di  un  cantiere  importante  che,
comunque, non andrà ad interferire sulla viabilità e sulla
vita della zona e che permetterà di raddoppiare il numero
degli utenti che potranno usufruire del servizio portandolo
dagli attuali 30 ai futuri 60. Senza dubbio è un importante
risultato raggiunto grazie al lavoro di squadra e, per questo,
voglio ringraziare i tecnici ma anche il Vicesindaco Marcone e
l’Assessore Luciani che in tandem stanno portando avanti tanti
interventi  sulle  nostre  strutture  scolastiche,  sia  di
manutenzione straordinaria, come quello presentato oggi, che
di manutenzione ordinaria”.

“Come Amministrazione, fin dal nostro insediamento, abbiamo
avviato la ricognizione su tutte le opere pubbliche necessarie
per rivitalizzare il tessuto urbano e i servizi della nostra
città – ha aggiunto il Vicesindaco Angelo Marcone – Sulle
scuole stiamo investendo parecchio, e lo stiamo facendo a
costo zero per la collettività rosetana. Abbiamo intercettato
per l’Asilo Mariele Ventre 2,1 milioni di euro con i quali si
procederà alla demolizione e ricostruzione della struttura che



permetterà di realizzare un edificio di ultima generazione che
andrà a fare il paio con la nuova Fedele Romani e con la Mensa
di Santa Petronilla. Si tratta di un investimento importante
per una zona centrale della nostra città alla quale sono anche
legato personalmente avendo frequentato la scuola proprio in
questo quartiere e rappresenta un importante risultato per
tutta la collettività rosetana”.

“Andremo  a  realizzare  uno  spazio  nuovo,  accogliente,
sismicamente sicuro ed energeticamente sostenibile – ha detto
l’Architetto Di Donato – Un luogo ideale dove dar vita a
percorsi  educativi  per  i  bambini.  Il  nuovo  edificio  sarà
composto da tre blocchi: uno che ospiterà la zona accoglienza
e  dedicata  ai  colloqui,  alla  cucina  e  ai  servizi  per  il
personale mentre gli altri ospiteranno le diverse sezioni.
Credo che l’ampliamento del numero d’iscritti rappresenti una
base solida sulla quale fondare lo sviluppo futuro dei bambini
di Roseto degli Abruzzi. L’edificio è stato progettato con
livelli tecnologici innovativi non solo per rispondere agli
standard  di  comfort  e  di  sicurezza  ma  anche  per  tutelare
l’ambiente  visto  che  la  sostenibilità  è  un  aspetto
fondamentale da portare avanti per pianificare il futuro della
nostra comunità”.

Il geometra Sereni ha ricordato che i lavori prenderanno il
via subito dopo le festività natalizie e la ditta avrà un anno
di  tempo  per  completare  l’intervento.  A  partire  dall’8
gennaio,  quindi,  si  partirà  con  la  demolizione  per  poi
procedere con la fase di ricostruzione.



FESTA  GRANDE  per  tutti  i
bambini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Nel Villaggio di Babbo Natale

Luco dei Marsi, 22 dicembre 2023. Si veste ancor più di magia
il Natale dei bambini luchesi. Domani, venerdì 22 dicembre,
dalle 15.30, piazza Umberto I ospiterà l’incantato Villaggio
di Babbo Natale, pronto ad accogliere i più piccoli per un
pomeriggio da ricordare. Nel cuore del centro fucense, tra
casette dal Polo Nord, renne, elfi,  sorprese e dolcetti per
tutti, i bambini potranno consegnare le letterine a Babbo
Natale  e  ai  suoi  aiutanti  e  immergersi  nella  festa  tra
minigiochi, animazione, laboratori creativi, musica e tante
foto, insieme agli animatori dell’agenzia Magicabula. L’evento
è annoverato nella rassegna a tema: “Natale sotto l’Albero”,
organizzata  e  promossa  dall’Amministrazione  comunale  in
sinergia con le associazioni cittadine.

“Anche  quest’anno  abbiamo  dedicato  massimo  spazio  ai  più
piccoli nella progettazione della nostra rassegna degli eventi
natalizi”, rimarca la sindaca Marivera De Rosa, “Nella scorsa
edizione la festa nel Villaggio di Babbo Natale ha suscitato
davvero  un  grande  entusiasmo  nei  piccoli  partecipanti,  e
abbiamo  voluto  riproporla  certi  che  tra  sorprese,  musica,
animazione e bellissimi allestimenti sarà per loro una nuova
speciale occasione di divertimento, di gioco e spensieratezza,
e dunque per noi, come sono sicura per le famiglie, già un bel
regalo. Invito tutti a partecipare!”.
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GOLDEN  PARADE  AL  VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Sabato 23 dicembre uno show luminoso per i visitatori

Città Sant’Angelo, 22 dicembre 2023. Dopo i magici momenti
vissuti con la sfilata delle Principesse D’Inverno e con i
puffosi abbracci dei bambini e delle famiglie con Grande Puffo
e Puffetta, il fine settimana del Christmas Festival del Città
Sant’Angelo Village Outlet è pronto ad accogliere un altro
bellissimo  evento.  Sabato  23  dicembre  ci  sarà  la  Golden
Parade.  Nel  corso  della  giornata,  verranno  svolti  tre
spettacoli  che  “illumineranno”  lo  shopping:  le  eleganti
ballerine  si  esibiranno  tra  il  pubblico  presente  con
emozionanti  coreografie  sfoggiando  costumi  completamente
dorati e di grande effetto. A rendere lo show ancora più
magico, ci sarà anche un gigantesco carillon a forma di Luna
intorno  al  quale  volteggerà  un’artista  di  danza  aerea,
presentando  una  performance  con  tanti  effetti  pirotecnici.
“Volevamo regalare un momento luccicante ai nostri visitatori
–   commenta  il  Direttore  del  Città  Sant’Angelo  Villlage
Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo  –  e  la  Golden  Parade  è
l’evento perfetto. A ridosso della Vigilia e del giorno di
Natale,  era  doveroso  realizzare  un  appuntamento  per  tutti
mentre continuerà ad esserci la Casa di Babbo Natale con il
suo  Ufficio  Postale  e  i  laboratori.  Per  noi  è  davvero
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gratificante  vedere  famiglie  intere  passeggiare  nei  nostri
negozi  con  il  sorriso  e  la  spensieratezza”.  Il  Christmas
Festival  però  non  finisce  qui  perché  ci  saranno  altri
appuntamenti:

•             30 dicembre Meet&Greet con i creator Rimoldigno
e Papà Rimo

•             6 gennaio incontra la Befana

•             7 gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale
di Pocoyo

•             14 gennaio  Firma copie con i DiEFFE BROS

LA  PRIMA  EDIZIONE  DEL
CONCERTO  AZZURRO  DELLA
GUARDIA DI FINANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Le  note  solenni  della  banda  della  guardia  di  finanza
riecheggiano nel cuore antico di Roseto. Tantissime autorità e
tanti  cittadini  all’evento  organizzato  a  Montepagano  per
sostenere due associazioni del territorio

Roseto degli Abruzzi, 22 dicembre 202.Un momento storico che
ha riempito l’aria natalizia del cuore antico di Roseto con le
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note solenni della Banda della Guardia di Finanza. Il tutto
nel segno della beneficenza e della solidarietà.

Grande partecipazione di autorità civili, militari, religiose
e  di  cittadini  ieri  sera  nella  Chiesa  della  Santissima
Annunziata di Montepagano per la prima edizione del “Concerto
Azzurro di Natale”. Un evento solenne organizzato, in vista
del  Natale,  dal  Comitato  Concerto  Azzurro  e  dall’ideatore
Sottotenente Giuseppe Florio, Comandate della Tenenza della
Guardia di Finanza di Roseto degli Abruzzi, con il patrocinio
del Comune di Roseto degli Abruzzi.

La serata magica e ricca di significati ha visto l’esibizione
per la prima volta in provincia di Teramo della Banda Musicale
della Guardia di Finanza diretta dal Maestro Vicedirettore,
Capitano Dario Di Coste. Ad arricchire l’evento, inoltre, è
stata la partecipazione del Coro Polifonico “Ars Vocalis” di
Roseto degli Abruzzi che ha aperto il Concerto.

Al centro dell’iniziativa, come detto, anche la solidarietà
con  la  possibilità  per  i  presenti  di  effettuare  delle
donazioni il cui ricavato sarà devoluto in beneficenza alle
associazioni Ob.ABA e Rurabilandia. Donazioni che sono ancora
aperte  ai  seguenti  Iban:  IT15E0760115300001009261262  (per
Ob.ABA) e IT47N0306909606100000186574 (per Rurabilandia).

La serata è stata presentata da Maria Rita Piersanti e ha
visto l’esecuzione di brani di musica classica e da camera che
hanno  riecheggiato  nella  cornice  unica  dell’antica  chiesa
rosetana. Non sono mancate alcune sorprese come, ad esempio,
le tipiche canzoni natalizie. Gran finale, come d’abitudine,
con l’esecuzione dell’Inno Nazionale.

Tantissime le autorità presenti in platea accanto al Generale
di  Brigata  Germano  Caramignoli,  Comandante  Regionale  della
Guardia di Finanza e al Sindaco Mario Nugnes: il Vescovo della
Diocesi  Teramo-Atri  Lorenzo  Leuzzi,  il  Prefetto  di  Teramo
Fabrizio  Stelo;  il  Generale  della  Guardia  di  Finanza



Gioacchino Angeloni; il Capo di Stato Maggiore del Comando
Regionale della Guardia di Finanza, Generale Carmelo Azzarà;
il Colonnello Fabrizio Chirico, Comandante Provinciale della
Guardia di Finanza di Teramo; il Questore di Teramo Carmine
Soriente,  il  Questore  dell’Aquila  Enrico  De  Simone;  il
Comandante  Provinciale  dei  Carabinieri,  Tenente  Colonnello
Pasquale Saccone; il Sottotenente della Guardia di Finanza
Giuseppe Florio; la Presidente dell’Asp2 Giulia Palestini e
tanti  altri  rappresentanti  delle  Forze  dell’Ordine,
dell’Amministrazione  Comunale  di  Roseto,  degli  Enti
Provinciali,  dell’Università,  delle  Associazioni  e  delle
Scuole.

L’evento  si  è  chiuso  con  un  momento  di  convivialità
all’interno dei locali de “La Nostra Magione” dove i presenti
hanno potuto gustare il buffet realizzato dai ragazzi e dalle
ragazze della Fattoria Sociale “Rurabilandia”.

Il primo cittadino rosetano ha voluto ringraziare, a nome
dell’Amministrazione,  i  vertici  della  Guardia  di  Finanza
provinciale e locale per aver scelto Roseto degli Abruzzi per
questa importante serata. “Per noi è stato un onore ospitare a
Montepagano, e per la prima volta in provincia di Teramo, il
concerto della Banda della Guardia di Finanza – ha detto il
Sindaco  Mario  Nugnes  –  Alle  autorità  civili,  militari  e
religiose intervenute voglio esprimere la mia gratitudine per
il servizio in favore della Comunità e dell’Arte. Ma anche per
la sensibilità dimostrata in favore dell’iniziativa benefica
che ha accompagnato questo importante evento che ha unito
musica di altissimo livello con la solidarietà nei confronti
di due importanti associazioni che si impegnano costantemente
e concretamente sul nostro territorio”.



INCREMENTO  TURISTICO  E
INNOVAZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

La Storia del Territorio a Portata di Smartphone

Canosa Sannita, 21 dicembre 2023. In un contesto di crescente
interesse  turistico,  il  Comune  di  Canosa  Sannita  annuncia
l’implementazione  di  un  innovativo  progetto  volto  ad
arricchire  l’esperienza  dei  visitatori  nel  territorio.

Grazie  all’impegno  dell’Assessore  Arduino  Di  Sario  e  alla
collaborazione  con  gli  operatori  turistici  locali,
l’amministrazione  ha  deciso  di  introdurre  dieci  speciali
cartelli  muniti  di  QR  code  in  dieci  punti  turisticamente
strategici.

Canosa Sannita sta vivendo un significativo aumento del numero
di  turisti  che  scelgono  di  trascorrere  giorni  di  vacanza
nell’incantevole territorio, dichiara il Sindaco Lorenzo Di
Sario,   attraverso  un  dialogo  costante  con  gli  operatori
turistici locali, è emerso che il numero di pernotti annuali
presso  le  strutture  del  comune  è  in  costante  crescita,
attestandosi su numeri che sfiorano e superano le migliaia.

Con l’obiettivo di offrire un servizio sempre più completo e
all’avanguardia,  l’amministrazione  comunale  ha  deciso  di
posizionare dieci cartelli interattivi in altrettanti punti
turistici strategici del territorio. Ogni cartello sarà dotato
di  un  QR-code  che,  una  volta  inquadrato  con  i  cellulari,
permetterà ai visitatori di accedere a contenuti audio narrati
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sia in italiano che in inglese, raccontando la storia e le
peculiarità del luogo preso in considerazione.

Il progetto si propone di offrire un servizio innovativo e
fruibile  da  parte  dei  turisti  internazionali,  fornendo
informazioni dettagliate sulla storia e le caratteristiche dei
punti di interesse. Questa iniziativa conferma l’attenzione
dell’amministrazione alle esigenze dei visitatori e la volontà
di mantenere Canosa Sannita al passo con i tempi.

I  primi  dieci  cartelli  interattivi  saranno  posizionati  in
punti  turistici  strategici  del  territorio,  offrendo  ai
visitatori un’opportunità unica di immergersi nella storia e
nelle bellezze di Canosa Sannita.

TIRRENO-ADRIATICO  59ESIMA
EDIZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il 7 marzo farà tappa a Giulianova

Giulianova, 21 dicembre 2023. Si è tenuta questa mattina alle
12,  nel  teatro  Concordia  di  San  Benedetto  del  Tronto,  la
presentazione nazionale della 59esima edizione della Tirreno-
Adriatico che si svolgerà dal 4 al 10 marzo. Prevista per il 7
marzo  la  tappa  Arrone  –  Giulianova,  con  arrivo  in  piazza
Belvedere.
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All’appuntamento di oggi hanno partecipato il direttore della
competizione  Mauro  Vegni,  il  commissario  tecnico  della
nazionale  di  ciclismo  su  strada  Daniele  Bennati  e  i
rappresentanti  dei  comuni  interessati.  Il  Sindaco  Jwan
Costantini, presente sul palco, si è detto orgoglioso di poter
dare  supporto  ad  una  macchina  organizzativa  di  grande  
efficienza.  La  tappa  della  Tirreno-Adriatico  correrà  il  7
marzo sul circuito urbano giuliese, emozionando gli spettatori
e  costituendo  una  straordinaria  vetrina  di  promozione
internazionale.

DONATO  UN  DEFIBRILLATORE
DIDATTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Lions  Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna:  in  occasione
della Festa degli Auguri raccolti anche dei fondi

Vasto,  21  dicembre  2023.  È  stata  una  Festa  degli  Auguri
particolare  quella  vissuta  dal  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna seppur decimata dai malanni di stagione e
dalla  sovrapposizione  di  impegni.  Perché  il  tradizionale
appuntamento degli scambi degli auguri natalizi tra i soci del
sodalizio lionistico è stato accompagnato anche da due momenti
di servizio. Il primo è stato vissuto quando il Club ha donato
al personale del Pronto Soccorso un defibrillatore didattico
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di ultima generazione, indispensabile per simularne l’utilizzo
in  caso  di  necessità  e  che,  quindi,  servirà  appunto  da
dispositivo didattico.

L’apparecchiatura  è  passata  dalle  mani  del  presidente  del
Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna, Massimo Molino, a
quelle della Dr.ssa Francesca Marino e dell’infermiere del 118
Ciro Sperinteo, che in primis hanno inteso ringraziare la
direzione sanitaria del S. Pio nella persona della Dott.ssa
Francesca  Tana,  il  Dr.  Augusto  Sardellone  e  la  Dott.ssa
Giuliana Scuro, dirigente medico responsabile e coordinatrice
infermieristica  nel  dipartimento  di  Medicina  e  Chirurgia
d’urgenza  dell’ospedale  vastese,  per  la  disponibilità  a
prestare del personale per affiancare le iniziative del Lions
Club.

E se una Dr.ssa Marino, visibilmente contenta per la donazione
giunta in maniera inaspettata, si è dedicata a spiegare con
semplicità  ai  presenti  caratteristiche  e  modalità  di
sfruttamento  della  nuova  apparecchiatura,  Sperinteo  ha
rilevato come si tratti di ‘una dotazione estremamente utile
che  ci  consentirà  di  addestrare  adeguatamente  persone  che
potranno salvare la vita ad altre persone.’

La serata è stata caratterizzata anche da una pesca benefica
con la quale sono stati raccolti ulteriori fondi che potranno
essere utilizzati per altre attività di servizio del Lions
Club che verranno attuate a breve.

Ancora una volta abbiamo mostrato attenzione alle richieste
del  territorio  e  della  comunità  –  ha  detto  il  presidente
Molino  ricordando  la  collaborazione  con  il  personale  del
Pronto soccorso del S. Pio di Vasto avviato da qualche mese e
sulla quale si fonderanno altre iniziative – Di fronte ad una
esigenza i soci del Lions Club hanno mostrato capacità di
mettersi al servizio e dare una risposta puntuale e concreta.
E  non  solo,  perché  siamo  riusciti  anche  a  raccogliere
ulteriori  somme  da  utilizzare  per  altri  service.



CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Villa Comunale 26 e 27 dicembre 2023

Sulmona,  21  dicembre  2023.  Una  bella  novità  in  arrivo  a
Sulmona:  Caccia  all’affare  –  speciale  Natale.  Il  26  e  27
dicembre quale modo migliore di trascorrere le feste se non al
Mercatino del Vintage?

Il mercatino del vintage e non solo: abbigliamento d’epoca,
accessori,  arredo,  quadri,  elettronica  da  collezione,
ceramica, numismatica, modernariato industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino aprirà le sue porte il 26 e 27 dicembre con il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge tutti i mesi alla fiera
di via Tirino e adesso, per la versione natalizia, arriva a
Sulmona con le tante proposte in vendita.

Si parlerà di vintage, un settore di grande tendenza in questo
momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il riuso degli
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oggetti  oltre  alla  valorizzazione  delle  tradizioni  che  le
opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo mobilio,
accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70, libri rari
e introvabili, bijoux d’epoca e collezionismo americano del
‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente di tutto a
Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti  collezionisti  o
avventori alle prime armi. Il divertimento di girovagare, di
ricercare  tra  i  mercatini  una  chicca  retrò  rimane  sempre
un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e  conoscenza,
un’offerta turistica diversa e accattivante per tanti, a tutte
le età!

PAGLIETA CELEBRA IL NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Eventi speciali: concerto natalizio e messaggio di unità e
serenità

Paglieta, 21 dicembre 2023. Il periodo natalizio a Paglieta si
veste  di  festa  e  serenità  grazie  a  un  ricco  programma
organizzato dal Comune di Paglieta in stretta collaborazione
con associazioni, gruppi corali, teatrali ed animatori. Questa
sera, 20 dicembre, alle ore 18:00, la chiesa parrocchiale
Maria SS. Assunta sarà il palcoscenico di un magico Concerto
Natalizio  nell’ambito  della  rassegna  nazionale  “Christmas
Inside”. L’esibizione sarà curata dal rinomato Coro “Giacomo
Puccini  di  Chieti”;  l’iniziativa  è  promossa  dalla  Sezione

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/21/paglieta-celebra-il-natale/


Alpini  di  Paglieta,  con  il  sostegno  della  Federcori  e
dell’Associazione Cori d’Abruzzo, in collaborazione del Comune
di Paglieta,  entusiasta di patrocinare questo straordinario
spettacolo, inserendolo tra gli eventi clou delle festività
natalizie.  La  direzione  artistica  è  affidata  al  M°  Loris
Medoro, mentre Ennio Del Grosso, tenore; Sabina Davide e Maria
Chiara  Papale,  soprani;  Daria  Coletti  e  Mimmo  Speranza,
musicisti,  renderanno la performance ancora più entusiasmante
con le loro ottime qualità vocali  e le loro musiche.

Il  Sindaco  Avv.  Ernesto  Graziani  ha  dichiarato:  «In  un
contesto in cui è fondamentale riunirsi e rafforzare i legami
comunitari, Paglieta si fa promotrice di iniziative culturali
di grande valore, manifestazioni che contribuiranno a rendere
il  periodo  natalizio  un  momento  di  gioia,  condivisione  e
speranza per tutti».

Il Presidente degli Alpini di Paglieta, Nicola Vitulli, ha
aggiunto: «Il Natale è un momento speciale che ci invita a
riflettere  sui  valori  fondamentali  della  solidarietà  e
dell’unità. Con questo concerto, vogliamo regalare alla nostra
comunità un momento di gioia e condivisione, alimentato dalla
bellezza della musica natalizia».

Ecco le altre date e gli appuntamenti:

22 dicembre: Concerto del Duo “DreamDuo”

23 dicembre: Saggio della Scuola di danza Alkymia Danza e
Concerto dei “Duca’s Band”

27 dicembre: Spettacolo di magia e baby dance

29 dicembre: Concerto/Saggio di Natale degli allievi della
Scuola di musica Paglieta Live

1° gennaio 2024: Gran Concerto di Capodanno dell’Orchestra
Sinfonica Teatina

3 gennaio: Spettacolo dialettale teatrale “Na fame nere” della



Commedia Theatre Ensemble Torino di Sangro

4 gennaio: Concerto “Quartet for two” dei Fantasy Saxophone
Quartet e Square Saxophone Quartet.

UN  ALTRO  INTERVENTO  PER
L’EROSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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Impegno dell’amministrazione per Cologna Spiaggia ribadito nel
consiglio straordinario

Roseto  degli  Abruzzi,  21  dicembre  2023.  Impegno  costante
dell’Amministrazione  Comunale  per  un  ulteriore  intervento
tempestivo contro l’erosione costiera a Cologna Spiaggia dopo
quello  da  500mila  euro  effettuato  nei  primi  mesi  di
amministrazione Nugnes che ha risolto il problema solo in una
parte del lungomare colognese. L’obiettivo è di mettere in
campo un altro cantiere per le scogliere frangiflutti, grazie
alle risorse regionali messe a disposizione.

È questo il sunto del Consiglio Comunale straordinario di
Roseto degli Abruzzi che si è svolto ieri sera e che ha visto
la  partecipazione  del  Sottosegretario  Regionale  Umberto
D’Annuntiis,  del  Consigliere  Regionale  Sandro  Mariani,  del
Consigliere Regionale Dino Pepe da remoto e del Dirigente
Regionale Marcello D’Alberto.

L’impegno concreto è stato ribadito attraverso il voto della
delibera consiliare emendata dalla maggioranza.

“Il Consiglio è servito per ribadire che si sta facendo il
massimo per cercare di risolvere la problematica dell’erosione
non solo a Cologna Spiaggia ma anche sul resto del litorale di
Roseto degli Abruzzi, anche grazie ai buoni rapporti che la
nostra amministrazione è riuscita a costruire con la Regione –
afferma il Sindaco Mario Nugnes – Non si tratta di un problema
sorto negli ultimi due anni, ma la mia amministrazione da
subito  si  è  sentita  chiamata  a  risolverlo  interloquendo
costantemente  con  operatori  turistici  e  Regione  Abruzzo.
Bisogna dire che a novembre 2021 al nostro arrivo in Comune



c’era uno stanziamento di 500mila euro per le scogliere a
Cologna  Spiaggia  risalente  ad  aprile  per  il  quale  la
precedente  amministrazione  non  era  riuscita  neanche  ad
affidare i lavori.

Appena  insediati,  quindi,  abbiamo  accelerato  per  affidare
l’intervento  e  sanare  la  mancanza  di  chi  solo  oggi  si
risveglia  e  viene  in  Consiglio  a  gridare  allarmato  per
l’erosione in quella zona. Grazie ad un lavoro incessante, nel
marzo 2022, abbiamo quindi affidato i lavori  dando una prima,
parziale, risposta alle necessità di cittadini e balneatori
non  solo  di  Cologna.  Eravamo  consapevoli,  ovviamente,  che
quell’intervento  non  era  sufficiente  e  per  questo  abbiamo
lavorato per ottenere dalla Regione ulteriori 500mila euro
che, come ricordato dal Sottosegretario D’Annuntiis, sono già
disponibili.

Ora si dovrà cercare di completare l’iter e aprire il cantiere
nel più breve tempo possibile coscienti, però, che ci sono
degli  step  tassativi  da  seguire  come,  ad  esempio,  quelli
riguardanti  la  progettazione.  Invito  alcuni  consiglieri  di
opposizione a smettere di fare disinformazione affermando che
non è stato fatto nulla in passato e che non ci sono certezze
per i futuri interventi contro l’erosione a Cologna Spiaggia.
La verità è davanti agli occhi di tutti e racconta di un
intervento concreto già effettuato e di fondi già disponibili
per  far  partire  il  secondo.  Tutto  il  resto  è  solo  mera
strumentalizzazione politica rispetto ad un problema che noi,
a differenza di altri, stiamo cercando per la prima volta di
risolvere”.



SISMA  2016:  RIUNIONE  SUL
FUTURO DI BORRANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Commissario Castelli: “Trovata soluzione anche per edifici non
lesionati dal sisma, la priorità è la sicurezza dei cittadini”

Civitella del Tronto, 21 dicembre 2023. Ieri mattina presso il
Comune di Civitella del Tronto si è tenuta una riunione alla
quale hanno partecipato il Commissario Straordinario al Sisma
2016  Guido  Castelli,  il  Sindaco  Cristina  Di  Pietro,  il
Direttore dell’Ufficio speciale per la ricostruzione Vincenzo
Rivera  e  il  professor  Nicola  Sciarra,  dell’Università  di
Chieti Pescara.

Scopo dell’incontro è stato quello di esaminare lo studio
condotto dal team del dipartimento di Ingegneria e Geologia,
guidato  dal  professor  Sciarra,  sulla  frazione  di  Borrano.
Quest’area nel 2017 è stata infatti oggetto di una vasta frana
per la quale è stato riconosciuto il nesso con gli eventi
sismici avvenuti nei mesi precedenti nell’Appennino centrale.

Inoltre,  è  stata  condivisa  una  valutazione  sull’importante
norma recentemente introdotta attraverso l’Ordinanza speciale
n.66  che  consentirà,  dopo  la  perimetrazione  compiuta
dall’Ufficio speciale della ricostruzione, di mettere in campo
risorse dedicate a tutti coloro i quali, anche i proprietari
di case agibili, dovranno essere delocalizzati da Borrano.

Il  Commissario  straordinario  alla  Riparazione  e  alla
Ricostruzione  sisma  2016  Guido  Castelli  ha  dichiarato:
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“L’approvazione di questa Ordinanza speciale ha rappresentato
un passaggio fondamentale per il futuro della comunità di
Borrano, dal momento che sarà riconosciuto il contributo per
la delocalizzazione anche ai proprietari di edifici agibili,
ma ricompresi in un perimetro a rischio idrogeologico, grazie
alle risorse messe in campo dalla Struttura commissariale.

Anche questi abitanti della frazione di Civitella avranno così
la possibilità di scegliere se procedere alla ricostruzione
presso un altro sito o se acquistare una casa, entro i limiti
dal contributo ammissibile, nel Comune di Civitella o presso
un comune limitrofo. Ora il lavoro prosegue: i prossimi atti
saranno il decreto di perimetrazione, da cui si evincerà il
numero esatto di abitazioni che dovranno essere delocalizzate,
e  la  definizione  del  cronoprogramma  degli  interventi  da
realizzare. La riunione che abbiamo tenuto oggi a Civitella
del Tronto – ha aggiunto Castelli – è stata di estrema utilità
in vista del prossimo futuro e ringrazio in particolare il
Presidente Marsilio, il Direttore dell’Usr Rivera, il Comune e
la  Protezione  Civile.  Oggi,  così  come  nelle  precedenti
occasioni  in  cui  ci  siamo  occupati  di  Borrano,  la
collaborazione è stata massima da parte di tutti per dare
risposte  efficaci  rispetto  a  una  situazione  delicata  e
complessa, rispetto alla quale la priorità è sempre stata la
sicurezza delle persone”.

PIOGGIA  DI  APPLAUSI  per  il
Concerto di Natale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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Luco  dei  Marsi,  20  dicembre  2023.  Pioggia  di  applausi  al
Concerto di Natale di Luco dei Marsi, che nel pomeriggio di
domenica ha richiamato e avvinto un vastissimo pubblico nella
chiesa di San Giovanni Battista. L’evento, divenuto negli anni
tra gli appuntamenti più attesi e seguiti, è annoverato nella
rassegna  natalizia  a  tema:  “Natale  sotto  l’albero”,
organizzata  e  promossa  dall’Amministrazione  comunale  in
sinergia con le maggiori associazioni cittadine. Portanti, con
l’eccellente direzione del M° Francesco Fina, le straordinarie
voci di Bianca D’Amore, soprano, e Benedetto Agostino, tenore,
accompagnate  dalle  virtuose  puntualizzazioni  del  violino
Andrea  Petricca  e  dei  valenti  musicisti  dell’Orchestra  da
Camera dell’Istituzione Musicale Abruzzese.

Una performance intesa, avvolgente e appassionante, che si è
condensata in un inno alla gioia, alla pace, alla bellezza e
ai potenti richiami allo spirito del Natale, che ha emozionato
fino  all’ultima  nota  la  vasta  platea,  in  un  crescendo  di
entusiasmo e di applausi. Richiamo ai valori e ai significati
più profondi del Natale anticipato, nel suo saluto, dalla
sindaca Marivera De Rosa, presente con il Vescovo dei Marsi,
Monsignor Giovanni Massaro, Emozionante e a tratti vertiginoso
il cuore del concerto, tessuto attorno a una selezione delle
più belle composizioni del repertorio classico, da Puccini, a
Rameau, fino a Verdi, Rossini, Mascagni tra altri, e delle più
suggestive melodie natalizie.

“Il Concerto di Natale è sempre un appuntamento speciale, ma
quella  di  quest’anno  è  stata  un’edizione  ancora  più
straordinaria”, ha sottolineato la sindaca Marivera De Rosa,
“Un  tripudio  avvolgente  di  bellezza,  bravura,  suggestioni,



tessuto dall’impeccabile M° Francesco Fina e dalla potente e
avvincente  alchimia  artistica  che  Bianca  D’Amore,  soprano,
Benedetto Agostino tenore e Andrea Petricca violino, con i
musicisti dell’Orchestra da Camera dell’Istituzione Musicale
Abruzzese hanno saputo creare. É stato un Concerto di Natale
di vetta, che porteremo nel cuore e nella memoria, insieme
alla vastissima platea, espressione di una partecipazione e un
entusiasmo che confermano la validità dell’offerta artistica e
culturale  proposta  nella  nostra  rassegna  e  la  grande
attenzione e sensibilità dei nostri concittadini alla musica e
alla cultura in generale. Non potevamo desiderare migliore
colonna sonora per le nostre Festività. Grazie ancora al M° 
Francesco  Fina,  ai  magnifici  Bianca  D’Amore,  Benedetto
Agostino,  Andrea  Petricca  e  a  tutti  i  Musicisti
dell’Orchestra”.

CONTO  ALLA  ROVESCIA  per  il
Capodanno 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

La grande festa in piazza, “l’amore sempre”, piacerà ad almeno
tre  generazioni.  Bella  musica,  maxischermo  ed  animazione
d’effetto.  L’evento  presentato  oggi  in  sala  consiliare.
Ingresso gratuito.

Giulianova,  20  dicembre  2023.  È  un  Capodanno  memorabile,
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quello che Giulianova si prepara a vivere  da qui a 12 giorni.
L’evento è stato presentato questa mattina in sala consiliare,
presenti il Sindaco Jwan Costantini, l’ Assessore Marco Di
Carlo, il protagonista della kermesse Gianni Schiuma ed il
promotore Daniele Panichi.

A partire dalle 22, piazza Fosse Ardeatine si trasformerà, il
31  dicembre,  in  una  gigantesca  sala  da  ballo,  in  un
pirotecnico  contenitore  di  allegria  e  divertimento,  con
ingresso gratuito. La musica sarà di quella che piace e che
piace a tutti. Nessuno potrà sentirsi tagliato fuori. Dai
Doors ai Rolling Stones, dai Depeche Mode a Madonna, da Prince
ai gruppi emergenti. E poi anche musica italiana, con Vasco
Rossi, Marco Carta , The Kolors e molti altri. Sul palco, l’
istrionico performer  Gianni Schiuma con i suoi amici dj Remo
Mariani  e  Andreino  Abruzzesi.  L’animazione,  curata  da
un’agenzia  romana,  potrà  contare  su  un  video  wall  che
proietterà immagini e grafiche a tema. Più di una generazione
si ritroverà in piazza, coinvolta in un unico grande show, che
richiamerà  tanti  anche  da  fuori  regione.  Già  90.000
visualizzazioni  ha  registrato  sui  social  la  campagna
promozionale  di  questa  notte  a  Giulianova  dal  titolo
emblematico:  “L’  Amore  sempre”.

“La festa non deluderà – assicura lo stesso Schiuma –  Sarà
gioiosa, coinvolgente, sarà come me, giullare da 40 anni: con
ironia,  saprà far divertire, anche parlando d’amore”

“ La città ha  una grande occasione per festeggiare in piazza
l’arrivo del 2024 – spiega Di Carlo – I commercianti saranno
parte attiva dell’evento. Piccoli chioschi, inoltre, verranno
messi a disposizione degli esercenti che non gestiscono un’
attività in centro ma che non vogliono mancare al brindisi. Un
servizio di vigilanza garantirà sicurezza e serenità.”

“ Siamo più che soddisfatti dell’idea e del lavoro fatto –
sottolinea il Sindaco Costantini – Un Capodanno in piazza
così, a Giulianova, non si era mai visto. Dopo gli anni della



pandemia, servirà a spazzar via le negatività e il pessimismo.
Siete tutti invitati”.

CONCESSIONI DEMANIALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Proroga del termine di scadenza

Martinsicuro,  20  dicembre  2023.  L’amministrazione  comunale,
con delibera di Giunta ha approvato la proroga del termine di
scadenza  delle  concessioni  demaniali  ad  uso  turistico
ricreativo  e  sportivo  fino  al  31  dicembre  2024.  

Premesso che il consiglio di stato in Adunanza Plenaria, con
le sentenze n.17 e n.18 del 2021, aveva fissato come termine
di scadenza delle concessioni demaniali al 31 dicembre 2023,
l’amministrazione comunale, dopo attenta disamina delle norme
statali  emanate  successivamente  alle  sentenze  citate  e
contemperati gli interessi dei privati con quelli pubblici, ha
ritenuto opportuno avvalersi del disposto di cui alla legge
n.118/2022 e consentire  ai titolari di concessioni demaniali
che operano sul territorio del nostro Comune di proseguire la
loro attività comunque fino al 31 dicembre del prossimo anno.

L’importanza  di  questa  scelta  dell’amministrazione  comunale
appare ancora più carica di significato se si pensa che, in
assenza di un tale provvedimento, dal 1° gennaio 2024, gli
attuali concessionari non avrebbero avuto titolo a gestire i

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/20/concessioni-demaniali/


propri stabilimenti balneari.

“Siamo uno dei pochi Comuni della provincia di Teramo e della
Regione Abruzzo ad aver completato questo Iter – le parole del
consigliere con delega al Turismo e Demanio, Umberto Barcaroli
– Ringrazio l’ufficio Demanio nella persona del responsabile
Dott.sa  Livia  Balacean,  per  la  competenza  che  dimostra
continuamente.  Alcuni  Comuni  ci  stanno  contattando  perché
vogliono informazioni sull’iter che abbiamo seguito, segnale
chiaro dell’efficienza dei nostri uffici”.

Sono stati poi approvati gli atti di indirizzo per la variante
al  Piano  Spiaggia  e  si  sta  procedendo  ora  ad  affidare
l’incarico diretto al tecnico che dovrà poi procedere alla sua
stesura.

“Un Piano spiaggia che va ad apportare alcune modifiche a
quello approvato due anni fa – conclude Barcaroli – questo per
rendere lo strumento più efficace e meno invasivo sul demanio
in  quanto  verranno  eliminate  2  concessioni  per  la
realizzazione  di  stabilimenti  balneari”

#ELEZIONI. TUTTI GLI ELETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Ecco il nuovo Consiglio Provinciale

Teramo, 19 dicembre 2023. Terminate le operazioni di scrutinio
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per il rinnovo del Consiglio Provinciale. In consiglio rientra
dopo due anni di assenza una donna.

Nella mattinata di ieri la proclamazione nella Sala Consiglio
di  via  Milli  dei  consiglieri  eletti,  alla  presenza  del
presidente  Camillo  D’Angelo  e  del  segretario  generale
dell’Ente  Maria  Grazia  Scarpone,  responsabile  dell’Ufficio
Elettorale.

Il nuovo consiglio provinciale si comporrà quindi di 10 eletti
tra sindaci e consiglieri comunali (e non più 12 come fino a
poco  tempo  fa,  dato  il  calo  demografico  che  la  provincia
teramana ha subito negli scorsi anni).

Lista 1 – Con D’Angelo Presidente

· Bartolini Flavio (consigliere del Comune di Teramo): 4142
voti ponderati

· Core Andrea (consigliere del Comune di Teramo): 5989 voti
ponderati

Lista 2 – Azione con Calenda

·  Pavone  Enio  (consigliere  del  Comune  di  Roseto  degli
Abruzzi):  5439  voti  ponderati

Lista 3 – La Forza del Territorio

· Adriani Pietro (consigliere del Comune di Campli): 6458 voti
ponderati

· Cardinale Lanfranco (consigliere del Comune di Tortoreto):
5141 voti ponderati

· Cianella Maria Cristina (consigliere del Comune di Mosciano
Sant’Angelo): 6306 voti ponderati

· Giansante Luciano (consigliere del Comune di Martinsicuro):
6674 voti ponderati



· Scordella Andrea (sindaco del Comune di Silvi): 4388 voti
ponderati

Lista 4 – La Casa dei Comuni

· D’Ercole Vincenzo (sindaco del Comune di Castiglione Messer
Raimondo): 9157 voti ponderati

·  Lattanzi  Luca  (consigliere  del  Comune  di  Mosciano
Sant’Angelo):  5419  voti  ponderati

Tutti i dati saranno disponibili a breve sul portale dedicato
elezioni.provincia.teramo.it

Così  il  presidente  Camillo  D’Angelo  a  margine  della
proclamazione: “Questo Consiglio è espressione del territorio,
e lo spirito che abbiamo dato nel rispetto dei cittadini è
quello di lavorare al bene collettivo, per dare risposte che
questa provincia merita da troppi anni.

Dobbiamo tornare a far sentire in maniera compatta e coesa la
nostra voce, perché questa provincia ha bisogno di risposte
immediate, per tornare ad essere competitivi. Le azioni che
abbiamo introdotto sia sulle scuole che sulle strade potranno
continuare ad essere incisive se il lavoro di tutti continua
ad essere propositivo. Il Consiglio che si delinea oggi dovrà
sostenere il territorio, nel rispetto della diversità delle
realtà che lo compongono.

L’auspicio è che tutti vogliano partecipare attivamente alla
nuova amministrazione. Grazie per tutto quello che avete fatto
e che farete per il nostro territorio. La Provincia continuerà
ad essere al servizio di tutta la collettività”.


